

# ÉGLISE DE DIEU, L'ÉTERNEL

P.O. Box 775  
Eugene - Oregon - 97401  
U.S.A.

Case postale 5980  
(CH) 1002 Lausanne  
SUISSE

## Lettre du Mois Janvier 2021

Chers frères et sœurs,

Nos salutations habituelles en ce mois de janvier. Pour la grande majorité de l'humanité, toute une année vient de s'écouler—l'année 2020 selon le comptage des hommes. Elle a été éprouvante pour beaucoup de gens et d'appelés. Nous avons été témoins de toutes sortes de comportements. Mais Dieu voulant que tous parviennent à la connaissance de la Vérité, le jour viendra où Il répandra Son Esprit sur toute chair. Alors beaucoup d'êtres humains comprendront le pourquoi de ces nombreuses circonstances et se comporteront différemment.

Par contraste, c'est maintenant, au milieu d'une société désorientée, que notre conduite doit être différente, parce que nous avons été appelés à connaître le mode de vie éternel de Dieu. Voici l'ordre que Dieu nous donne: "Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence [soyez transformés par le renouvellement de votre esprit—Version Ostervald], afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait" (Rom. 12:2). C'est un choix que nous faisons individuellement et que nous acceptons volontairement au moment de notre appel. Dès notre baptême, il prend racine dans nos vies, car nous recevons l'aide dont nous avons besoin. Dieu nous donne Son Esprit et le fait habiter en nous. Nous nous engageons ainsi à croître dans la discipline de notre vie pendant l'espace de temps que Dieu nous accorde.

C'est ce que l'apôtre Paul a accompli dans sa propre vie, comme bien d'autres. Vers la fin de sa vie, il a pu dire: "J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé la course, j'ai gardé la foi" (II Tim. 4:7). Quel bon combat a-t-il combattu, quelle course a-t-il achevée et en quoi a-t-il gardé la foi?

Paul savait exactement ce qu'il avait à faire, ce qu'il devait vaincre dans sa propre vie, et il l'a fait. Il a façonné son caractère en assujettissant sa nature humaine. Il a enduré de nombreuses expériences et épreuves en ayant foi en les promesses de Dieu. Par la foi, il a amené sa vie à l'obéissance à la loi invariable de Dieu, quelles que soient

les circonstances qu'il ait rencontrées dans ce monde. Avec l'Esprit de Dieu, avec les pensées de Christ agissant dans son esprit, Paul a affirmé: "Je puis tout par celui qui me fortifie" (Phil. 4:13). Il a remporté la victoire. C'est ce que Dieu attend de Ses appelés.

Le combat, la course dont parle l'apôtre Paul n'est pas une simple promenade. Jésus-Christ nous a recommandé d'en calculer la dépense. Pour le faire, nous devons entendre et connaître la Vérité; nous devons comprendre quels sont nos devoirs. Par notre baptême, nous signons un contrat avec Dieu et Son Fils Jésus-Christ pour entreprendre notre combat et notre course. Nous savions tous que la lutte serait grande dans ce combat et que beaucoup d'efforts seraient demandés de nous dans cette course, car ". . . c'est par beaucoup de tribulations qu'il nous faut entrer dans le royaume de Dieu" (Actes 14:22). Le Royaume de Dieu est notre ligne d'arrivée.

Notre problème n'est pas physique dans ce genre de combat, il est mental. Lorsque l'épreuve pèse sur nous, Satan en profite pour glisser dans notre esprit des doutes au sujet des promesses de Dieu. Il nous pousse à tricher, à faire des compromis avec la Vérité de Dieu. Si nous croyons vraiment aux déclarations de Jésus-Christ, nous n'écouterons pas la voix de Satan, car ". . . il ne se tient pas dans la vérité, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. Lorsqu'il profère le mensonge, il parle de son propre fonds; car il est menteur et le père du mensonge" (Jean 8:44). Satan est un semeur de doutes dans les esprits des appelés de Dieu; il est un meurtrier dès le commencement pour détourner l'être humain de la voie de la vie. Ainsi ce qui peut nous empêcher d'être agréables à Dieu est d'ordre mental.

Dieu ne fait rien inutilement; Il ne permet rien inutilement. Aux yeux de Dieu, l'épreuve a toujours un but qui doit être atteint. Elle nous permet de voir où nous en sommes sur le plan de la solidité de nos convictions dans la Vérité de Dieu. Elle nous donne le moyen d'évaluer la profondeur des racines de notre foi en les promesses de Dieu. ". . . sachant que l'épreuve de votre foi produit la patience. Mais il faut que la patience accomplisse parfaitement son œuvre, afin que vous soyez parfaits et accomplis, sans faillir en rien" (Jacques 1:3–4).

Alors qui aura combattu le bon combat, achevé la course, gardé la foi? A qui la couronne de justice sera-t-elle désormais réservée? A ceux qui n'auront pas triché, ceux qui auront été honnêtes et dignes de confiance dans la Voie de Dieu. Ils ne pratiquent pas le péché; ils se voient eux-mêmes tels qu'ils sont et s'en repentent devant Dieu. Dans leur combat, ils écrasent leur nature; dans leur course, ils ont les yeux fixés sur Christ pour recevoir toute l'aide dont ils ont besoin; et dans l'épreuve, ils gardent la foi

en remettant toutes choses entre les mains de Dieu. Gardons la bonne orientation et alors, comme l'a déclaré l'apôtre Paul, "... dans toutes ces choses nous sommes plus que vainqueurs par celui qui nous a aimés" (Rom. 8:37). Nous pouvons constater le parcours que nous avons accompli et ce qu'il nous reste à faire.

Nous avons au-dessus de nous notre Frère aîné Jésus-Christ qui a vécu dans un corps de chair comme le nôtre. "Il a appris, bien qu'il soit Fils, l'obéissance par les choses qu'il a souffertes" (Héb. 5:8). Il sait donc de quoi nous sommes formés. Et combien Il nous aime! Il a donné Sa vie pour notre rachat et pour notre salut. Avec Lui, chacun de nous peut être un vainqueur. Laissons-nous inspirer et motiver par les exemples de nos prédécesseurs. "Tous ceux-là, à la foi desquels il a été rendu témoignage, n'ont pas obtenu ce qui leur était promis, Dieu ayant en vue quelque chose de meilleur pour nous, afin qu'ils ne parviennent pas sans nous à la perfection" (Héb. 11:39–40). Avec eux nous pourrions crier un jour: "... grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ!" (I Cor. 15:57).

Soyez tous assurés de nos prières et de notre affection la plus profonde.

Votre frère en Christ,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Aviolat', written in a cursive style.

Jean Aviolat